

CANTON DE LA MOTTE-SERVOLEX

L'expérience au service du nouveau canton

Savoie pour tous-Savoie Écologie

Le binôme de candidats de Savoie pour tous et Savoie écologie, Danièle Beaux-Speyser, 1ère adjointe de Drumettaz-Clarfond, et Gérard Perrier, ancien maire de La Motte-Servolex, représentent parfaitement le territoire du nouveau canton de la Motte-Servolex. Leurs remplaçants sont : Jean Louis Sarzier, conseiller général sortant, ancien Maire de Drumettaz-Clarfond et Jacqueline Truchet, conseillère municipale au Bourget du Lac.

Ce sont donc des femmes et des hommes d'expérience ayant l'habitude des dossiers et des rouages de la chose publique compte tenu de leur responsabilités passées ou actuelles. Leurs sensibilités politiques différentes, mais proches, seront parfaitement complémentaires pour aborder les dossiers concernant ce nouveau canton.

Danièle Beaux Speyser, retraitée, 65 ans, divers gauche, est 1ère adjointe à la mairie de Drumettaz-Clarfond, en charge des affaires sociales et scolaires, du CCAS. C'est son deuxième mandat, et depuis 2014, elle est Présidente du SISCAs, structure intercommunale et cantonale en charges des personnes âgées, handicapées à domicile, déléguée à Planète' jeune et à la Communauté d'Agglomération du Lac du Bourget.

Gérard Perrier, 58 ans, enseignant-chercheur, Europe Ecologie Les Verts, a été Maire de la Motte-Servolex de 2001 à 2008 et a siégé entre autres à Chambéry Métropole et Savoie Technolac. Il est aussi responsable associatif dans le secteur culturel.



L'équipe Savoie pour tous candidate du nouveau canton de la Motte-Servolex.

Jacqueline Truchet, 68 ans, Parti socialiste, retraitée de l'Éducation Nationale était 1ère Adjointe à la Culture, au patrimoine et au Tourisme lors du précédent mandat au Bourget du Lac Elle est aujourd'hui simple conseillère municipale. Elle connaît donc parfaitement la problématique de la transversalité entre les deux territoires de l'agglomération Chambérienne et du Lac du Bourget.

Jean Louis Sarzier, 68 ans, conseiller général sortant, divers gauche, élu en 2004 et réélu en 2011, ancien maire de Drumettaz-Clarfond, et Président de Savoie Héxapole apportera son expérience, après 11 années

passées au sein de l'Assemblée Départementale, mais aussi son soutien aux titulaires grâce à sa connaissance approfondie des dossiers départementaux et locaux.

Les habitants de ce nouveau canton trouveront avec ces candidats expérimentés des élus capables d'apporter les réponses aux grands enjeux de la Savoie, en étant force de propositions dans les domaines du social, de l'éducation, de l'économie, des transports, de l'environnement, du logement ou sur les dossiers plus locaux, comme le transport de marchandises, le Tunnel du Chat, le passage à niveau du Viviers du Lac et le barreau sud.